



CHARLOTTE EXIGE EN PIE DE GUERRA EL VÍDEO DEL HOMICIDIO. La muerte de un hombre negro a manos de la policía ha desatado una oleada de violentas protestas en Charlotte (Carolina del Norte), una ciudad tomada por la Guardia Nacional tras la declaración del estado de emergencia. La policía se niega a hacer público el vídeo del homicidio, un paso clave para aplacar los enfrentamientos. / S. RAYFORD (AFP) **PÁGINA 11**

Detenido por el 'caso Petrobras' el exministro de Economía de Lula y Rousseff

RAQUEL SECO, São Paulo
Guido Mantega, quien fue ministro de Economía en los Gobiernos de Lula y de Dilma Rousseff y expresidente del consejo de administración de Petrobras, fue detenido ayer por el caso de corrupción de la petrolera estatal. En un nuevo golpe al Partido de los Trabajadores, Mantega ha sido acusado de hacer de intermediario para el pago de sobornos entre la compañía pública y las empresas que lograban contratos de manera irregular. **PÁGINA 4**

Venezuela impide las elecciones para sustituir en el poder a Maduro

La autoridad electoral, en manos del oficialismo, pospone el referéndum. El chavismo se aferra a su mandato hasta 2019

MAOLIS CASTRO, Caracas
La autoridad electoral de Venezuela, controlada por el oficialismo, ha fijado para mediados del primer trimestre de 2017 el posible referéndum revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro. Esta decisión impedi-

ría la celebración de nuevas elecciones, al sobrepasarse la fecha límite establecida por la ley, el 10 de enero, y permitiría al chavismo enrocarse en el poder. En caso de ser derrotado, a Maduro le sustituiría automáticamente hasta 2019 su vicepresidente.

La coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) subrayó de inmediato que la decisión demuestra la debilidad del Gobierno: "Están en situación de quiebra; no pueden medirse en las urnas ni en la calle". **PÁGINA 3**

Superada la política de hijo único, China asume la necesidad de más población

Los jóvenes de Yichang vuelven a procrear

MACARENA VIDAL LIY, Pekín
Las tornas han cambiado en Yichang, ciudad china de cuatro millones de habitantes que llegó a ser designada como ejemplo nacional por su estricto cumplimiento de la política del hijo único. En 2010, se convirtió en el lugar del gigante asiático con menor natalidad. Ahora, con la misma diligencia con que velaban

por cumplir la política anterior, sus autoridades se han propuesto fomentar una explosión de nacimientos entre los jóvenes comunistas de la localidad. Los que están en edad de procrear deben tener un segundo hijo; aquellos ya demasiado mayores han de "educar y encomendar" a sus hijos en edad fértil la tarea de darles un segundo nieto. **PÁGINA 15**



La universidad mexicana defiende el matrimonio homosexual

Cuatro de los mayores centros públicos apuestan por la laicidad

C. ALTAMIRANO, México
Cuatro de las principales universidades públicas de México se han pronunciado sin fisuras a favor del matrimonio homosexual y de la laicidad del Estado. La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la más grande de toda América Latina; la Autónoma Metropolitana, la Autónoma de Nuevo León y la de Guadalajara toman como punto de partida de su postura la Declaración Universal de Derechos Humanos y la propia Constitución. **PÁGINA 7**

Los bajos sueldos de los médicos lastran la gestión sanitaria

El declive de los hospitales bonaerenses

MAR CENTENERA, Avellaneda
Los profesionales de los 79 hospitales públicos de la provincia de Buenos Aires iniciaron ayer una huelga de 48 horas para exigir mejoras salariales y en sus condiciones de trabajo. El sueldo de un médico de la sanidad pública ronda los 15.000 pesos (990 dólares) al mes. Muchos deben completarlo con otros ingresos. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

EE UU aprueba sanciones contra Nicaragua

El Congreso estadounidense propone penalizar al Gobierno de Daniel Ortega por violar los derechos humanos. **P10**



'Born to Run', la autobiografía de Bruce Springsteen **P25**

Francia necesita con urgencia mil profesores de español **P26**

Perú busca los libros robados de la Biblioteca Nacional **P28**